

大間々を

考える

みらい塾とリノベまちづくり活動報告

&意見交換会

みらい塾って何？



みらい塾は、2020年に発足した有志の組織。自分たちの学校がある大間々町がより住みやすい街になるよう活動しています。

3/23日

会場 いきいきセンター

(みどり市大間々町大間々1378)

受付 9:30 終了 12:45



知る



話す



創る

みどり市の取り組み「リノベーションまちづくり」をはじめとした大間々を盛り上げようという活動をもっと知っていただきたい。そして、そこに住む人たちと高校生が意見を共有し、大間々の未来を創り出すことを目的としたイベントです。

コーディネーター

林 剛史氏

大間々生まれ。Thank総合研究所を立ち上げ、みどり市リノベーションまちづくりに携わる。大間々高等学校 教育活動協力隊員としても活躍している。



日程

● 9:30-10:00

受付

● 10:00-11:00

大間々のまちづくりについて

【みどり市役所観光課】

【Thank総合研究所 林氏】

【大間々高校 みらい塾】

● 11:15-12:30

意見交換会

アットホームな座談会

大間々のまちづくりについて

● 12:45

終了

参加申込はこちら



3/17(月)締切

主催：群馬県立大間々高等学校 SDGs井上浦造みらい塾

〒376-0102 群馬県みどり市大間々町桐原193-1

TEL: 0277-73-1611 E-mail: omama-hs@edu-g.gsn.ed.jp

担当教諭：根岸、八木、高木